

Antoine Dubé, décédé aux Etats-Unis, le 1er avril, à l'âge de 19 ans.

Dme veuve Georges Prével, décédée le 27 mars à St-Georges de la Malbaie.

Dlle Emilie Cassivi.

Dame Philomène McRea, épouse de Philippe Mercier, décédée le 22 mars.

— Nous regrettons d'apprendre la mort de Dme veuve Georges Prével, arrivée le 27 mars dernier, à St-Georges de Malbaie. Madame Prével était une bienfaitrice insigne de l'église de St. Georges de Malbaie. A elle seule, elle a contribué pour la somme de onze cents piastres à l'existence de cette église, si belle aujourd'hui. La maison de madame Prével a été depuis nombre d'années jusqu'à sa mort, la maison du prêtre qui allait desservir cette mission. Elle était une zélatrice dévouée du *Messenger*.

— Nous regrettons aussi d'apprendre la mort arrivée le 12 avril, de Dlle Adeline Saucier, sœur de M. le Chanoine P.-J. Saucier, curé de Ste-Cécile du Bic, et autrefois curé au Sanctuaire de Sainte-Anne, à la Pointe-au-Père.

Nos condoléances.

Dons au Sanctuaire de sainte Anne.

Dme Isaie Desautels, <i>Aurora</i>	\$1 00
Dlle Rose Côté, <i>Fall-River</i>	0 30
Dlle Joséphine Santerre.....	2 00
Une abonnée, <i>Trois-Pistoles</i>	0 25
